
Herr Kluckhuhn stellt folgende Fragen: 
 

1) Sachstand über die Aufstockung nach dem Kommunalinvestitionsförderungsgesetz 
Teil II: 
Hierzu erläutert Herr Dörflinger, dass es Informationen vom Städteverband S-H gibt, 
die den Ausschussmitgliedern nach der Sitzung in elektronischer Form zur Verfügung 
gestellt werden. 

2) Sachstandsbericht Förderleistung ÖPNV: 
Frau Spieler erläutert, dass zurzeit eine Prüfung im Verbundsausschuss erfolgt. Für 
Neumünster sei für das Jahr 2017 eine gute Regelung möglich. Ein ausführlicher Be-
richt wird in einer der nächsten Sitzungen vorgelegt. 

3) Sachstand Neuregelung Unterhaltsvorschussgesetz: 
Nach Aussage von Herrn Dörflinger ist bereits eine Beschlussfassung von Bundestag 
und Bundesrat erfolgt. Das Inkrafttreten erfolgt mit einer halbjährlichen Verzögerung 
zum 01.07.2017. Die Beschlussfassung vom Bundestag und Bundesrat wird den Aus-
schussmitgliedern in elektronischer Form zur Verfügung gestellt. 
 


